
令和２年１月　第１回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和２年１月２４日（金）

午後１時３０分～午後３時４０分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎２階　会議室

出席者 福田教育長・井上委員・板委員・瀬田委員

説明員 安達教育次長、水嶋総務・学校教育課長

書記 畑岡補佐

欠席委員 畠委員

【開会　午後１時３０分】

【２．挨拶】

福田教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　５．議事Ⅱ、９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

安達次長 議案第1号「令和元年度南部町教育委員会スポーツ・文化表彰」について

板委員 極真空手大会の扱いについて教えていただきたい。

安達次長 極真空手の大会は、全日本と記載されているが、全国規模の大会ではなく、大会内容から

県大会以上に相当すると判断した。

井上委員 殊勲賞と振興賞の違いを教えていただきたい。

安達次長 殊勲賞は中国大会以上の上位入賞者、振興賞は、県大会の１位を対象としている。

安達次長 今回の場合は県大会レベルと思われるので振興賞とした。

福田教育長 議案第1号「令和元年度南部町教育委員会スポーツ・文化表彰」について異議はないか。

全委員 異議なし

福田教育長 議案第1号「令和元年度南部町教育委員会スポーツ・文化表彰」について承認とする。

【６．専決処分Ⅰ】　　なし

【７．専決処分Ⅱ】　　なし

【８．報告Ⅰ】

①月例報告

②事務局関係

安達次長 会議案P1～2説明

井上委員 中学校卒業後の進学生徒への奨学金事業について、周知の徹底をお願いしたい。

福田教育長 今後も周知の徹底に努めたい。

③総務・学校教育課関係

水嶋課長 交通安全プログラムの説明

井上委員 通学路変更について、天萬庁舎駐車場を通るとしているので、駐車場内の安全対策を

考えるべきではないか。路面への注意喚起の表示などをしてはどうか。

福田教育長 今後、対策を考慮する。また、学校へ再度、安全指導の指示も行う。

【１．互礼・開会】

1 ページ



水嶋課長 学習環境調査結果分析（中学校）について

井上委員 分析結果のみを伝えるのか。

水嶋課長 分析結果等を踏まえ、話し合うテーマを学校が決める。それに基づき4者が話し合う。

井上委員 分析された先生は出席されるのか。

水嶋課長 2名以上出席される予定である。

井上委員 米子の大きな学校のようなところでは、学年単位でコミュニケーションが取れるが、

南部中学校は、クラスが少ないのでそれが難しいのではないかと感じる。

福田教育長 規模にかかわらず学校全体の結束力を上げていくことが必要であると考える。

④人権社会教育課

安達次長 別添資料P15～16

南部町人権・同和教育研究集会説明

オオサンショウウオ人工巣穴公開についてP17～20説明

成人式についてP21～22説明

瀬田委員 和やかな雰囲気であった。また餅まきやコンサート等、内容が豊富であった。

板委員 ステージが若干狭いと感じた。次年度は人数多いので、場所も含めどうするのか考える

必要がある。

井上委員 記念植樹は毎年しているのか。

福田教育長 会場が花回廊になってから行っている。

皆さんからの感想を聞いても、花回廊での成人式は概ね好評であった。

【１０．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）　　なし

2）事務局提案

①中尾慶治郎氏の叙勲受賞祝賀会

【１１.協議Ⅱ】　　なし

【１２.今後の主な予定】

福田教育長 会議案P.3説明

【１３.次回委員会開催日について】

１）2月（第2回）定例教育委員会と「教育協働みらい会議」の開催について

　日時　２月１３日（木）

　午前９時００分～１０時３０分　定例教育委員会

　午前１１時００分～１２時００分　教育協働みらい会議

　会場　南部町役場法勝寺庁舎　２Ｆ会議室

2）3月（第3回）臨時教育委員会の開催について

　日時　３月１０日（火）午後５時３０分～

　会場　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

3）3月（第4回）定例教育委員会の開催について

　日時　３月２６日（木）午後２時３０分～

　会場　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

【１４．互礼・閉会】

　午後3時40分
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